
 

Der Baumschnitt erfolgte nicht durch den Bauhof. Wir werden den Landkreis befragen. 

 

Es ist geplant einen Radweg straßenbegleitend bis Wanzleben zu führen. Diesbezüglich gibt es 

Kontakt mit dem LSBB.  

 

Der Bauhof wird sich der Angelegenheit annehmen. 

 

Wir werden den Hinweis prüfen.  

gez. Küpper, Bauamtsleiter 27.04.2023 


